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Hallo,

ich wollte auch einmal kurz Hallo sagen. Vor ein paar Jahren fing alles sehr harmlos bei mir mit
einem Loch am Hinterkopf an. Vor gut einem halben Jahr ging es dann immer schneller voran und
heute habe ich keine Haare mehr (wobei ich mir die letzten paar im Januar abrasiert habe). Der
tägliche Streß mit dem enormen Haarverlust war mir dann doch einfach zu kraß. Die
Wimpern, die Augenlieder, Augenbrauen und Bart gingen auch aus. Also kurz gesagt, ist die AA
in eine AU übergegangen.

Ausprobiert habe ich auch einiges, von Priorin Tabletten, K5 Tinktur, Kortisonmitteln, auch
Kortisontabletten über zwei Wochen eingenommen. Diese brachten dann auch etwas, als ich
dann aber diese nicht mehr einnahm, dauerte es keine zwei Wochen und die gerade frischen
Härchen wie Wimpern fielen wieder aus. Ich habe auch nicht vor, ein weiteres mal diese
Tabletten einzunehmen. Auch die tollen „Zaubermittel“ wie Amazing Hairup benutzte ich
täglich über einen längeren Zeitraum. Auch dies war ohne Erfolg. Fast ein Jahr lang bin ich
wöchentlich in die Klinik nach Wiesbaden zur DCP Therapie gefahren. Mit einer Unterbrechung
habe ich die Behandlung jetzt erneut angefangen, wobei ich diese evtl. abbrechen werde, wenn
sich nach einiger Zeit wieder nichts tun sollte. Außerdem nehme ich täglich auch Vitamin B
Tabletten und eine Zink Tablette ein.

Ansonsten ist meine psychische Situation wie bei vielen von Euch. Ich habe es akzeptiert, aber
möchte trotzdem gerne was dagegen machen, denn natürlich wären mir Haare auf dem Kopf
lieber.

Und nun meine Frage. Kennt jemand von Euch einen Arzt oder Ärztin aus dem
Rhein/Main/Taunus Gebiet der/die Erfahrung hat und vielleicht auch mal nach Auslösern etc.
forscht und nicht einen einfach so abhackt??

Wie gesagt bin ich Momentan noch Patient in der Klinik in Wiesbaden, aber auch da hat man mir
im Grunde schon gesagt, so richtig mehr können die für mich nicht mehr tun. Es wurden die
gängigen Therapien an mir ausprobiert und das halt bisher ohne Erfolg. Blutwerte usw. waren
alle bestens.

Ich sprach auch mal das Thema Seelenmangel an, aber das Thema wurde in der Klink eher
ignoriert. Von daher kann ich dazu nichts sagen.

Vielleicht kennt ja jemand von Euch einen Arzt. Würde mich freuen.
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